
Treffen in Fürstenberg an der Havel 

 
 

 

 

Im August 2024 machen wir ein Treffen. 

 

Das Treffen ist in Fürstenberg an der Havel. 

Das ist eine Stadt. 

Diese Stadt ist nördlich von Berlin. 

 

 

 

 

 

Wann ist das Treffen? 
 

Das Treffen beginnt am 19. August 2024. 

Und das Treffen ist am 28. August 2024 zu Ende. 

 

Das Treffen dauert 10 Tage. 

 



Für wen ist das Treffen? 
 

Unser Treffen ist für: 

• Frauen 

• Frauen, die Frauen lieben 

• Personen, die sich nicht  

als Mann oder Frau fühlen 

• Männer, die kein Mann sein wollen 

• Frauen, die keine Frau sein wollen 

 

Was machen wir bei dem Treffen? 
 

Wir verbringen Zeit an einem Gedenk-Ort. 

 

An einem Gedenk-Ort sind Verbrechen passiert. 

Menschen sind an einem Gedenk-Ort gestorben. 

Oder man hat die Menschen gequält: 

• Man hat die Menschen zum Beispiel geschlagen. 

• Oder man hat den Menschen nichts zu essen gegeben. 

An einem Gedenk-Ort denkt man an diese Menschen. 

 

Unser Gedenk-Ort heißt: 

Gedenk-Ort Konzentrations-Lager Uckermark. 

 

 

 



Das Konzentrations-Lager Uckermark war ein Lager von den Nazis. 

Die Nazis haben Deutschland von 1933 bis 1945 regiert. 

 

Die Nazis haben viele Menschen in Lager gesperrt. 

 

In das Konzentrations-Lager Uckermark haben die Nazis 

junge Frauen gesperrt. 

 

 

Das haben die Nazis aus verschiedenen Gründen gemacht. 

Zum Beispiel: 

• Weil die Frauen keine Arbeit hatten. 

• Weil die Frauen Musik aus Amerika gehört haben. 

• Weil die Frauen gegen die Nazis waren. 

 

Bei unserem Treffen wollen wir zum Beispiel: 

• mit Frauen reden, die im Konzentrations-Lager eingesperrt waren 

• uns mit Kindern von Frauen unterhalten,  

die im Konzentrations-Lager waren 

• Schilder reparieren 

• Schilder putzen 

• neue Schilder machen 

• eine Wiese mähen 

 

 



Das genaue Programm gibt es am 19. August. 

 

Du entscheidest: 

• Da mache ich mit. 

• Oder da mache ich nicht mit. 

Alles ist freiwillig. 

 

Du kannst zum Beispiel auch: 

• baden 

• lesen 

• wandern 

• ein Eis essen 

 

 

Vielleicht hast du Ideen. 

Dann schreib uns eine Mail. 

 

Unsere Mail-Adresse ist: 

Baucamp-gedenkort-uckermark@systemli.org 
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Wo wir wohnen  
 

Wir wohnen in einem Haus in Himmelpfort. 

Himmelpfort ist ein Stadt-Teil von Fürstenberg an der Havel. 

Himmelpfort ist sehr klein. 

 

Du kannst in einem Zimmer übernachten. 

Oder du kannst ein Zelt mitbringen. 

 

In jedem Zimmer übernachten mehrere Personen: 

• In manchen Zimmern sind 2 Personen. 

• In den großen Zimmern sind 6 Personen. 

 

Wo wir essen 
 

Wir essen in dem Haus in Himmelpfort: 

• im Garten 

• oder in einem Raum 

 

 

 

 

 

 



Wir machen unser Essen selbst.  

Alle Personen helfen mit. 

 

 

Wir besprechen: 

• Wer geht einkaufen? 

• Wer kocht? 

• Wer spült ab? 

 

 

Wie du nach Himmelpfort kommst 
 

Du kannst mit dem Auto kommen. 

Oder mit dem Zug. 

 

Mit dem Zug fährst du bis Fürstenberg an der Havel. 

Am besten du bringst ein Rad mit. 

 

Mit dem Rad kannst du vom Bahnhof nach Himmelpfort fahren. 

Dafür brauchst du 30 Minuten. 

 

Du kannst auch mit dem Rad zum Gedenk-Ort fahren. 

Dafür brauchst du aus Himmelpfort 15 Minuten. 

 

Vielleicht kannst du dein Rad nicht mitbringen. 

Aber du willst trotzdem Rad fahren. 

Dann schreib uns eine Mail. 



Vielleicht möchtest du nicht mit dem Zug fahren. 

Und vielleicht hast du auch kein Auto. 

Dann schreib uns eine Mail. 

 

Manche von uns fahren mit dem Auto nach Himmelpfort. 

Vielleicht können wir dich mitnehmen. 

 

Unsere Mail-Adresse ist: 

Baucamp-gedenkort-uckermark@systemli.org 

 

Was kostet das Treffen? 
 

Wir sagen: 

• Jeder soll mitmachen können. 

• Egal, ob jemand viel Geld hat. 

Oder wenig. 

 

Vielleicht hast du kein Geld. 

Dann bezahlst du nichts. 

 

Vielleicht hast du wenig Geld. 

Dann bezahlst du wenig Geld. 

 

 

Vielleicht hast du viel Geld. 

Dann bezahlst du mehr Geld. 
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Du entscheidest: 

So viel kann ich bezahlen: 

• nichts 

• 50 € 

• 150 € 

• 400 € 

• Oder einen anderen Betrag 

 

Was du mitbringen sollst 
 

Bring bitte mit: 

• Kleidung für jedes Wetter 

• Hut 

• Wasch-Zeug 

• Sonnen-Creme 

• Hand-Tücher 

• Garten-Handschuhe 

• Wander-Schuhe 

 

Ein Rad ist super. 

 

 

 

 

 



Vielleicht willst du im Zelt übernachten. 

Dann brauchst du auch: 

• Zelt 

• Schlaf-Sack 

• Iso-Matte 

 

 

Wir brauchen Werk-Zeug. 

Zum Beispiel: 

• Hammer 

• Akku-Schrauber 

• Sägen 

• Garten-Scheren 

 

 

Vielleicht kannst du 1 Werk-Zeug mitbringen. 

Oder du hast Fragen. 

Dann schreib uns eine Mail. 

 

Unsere Mail-Adresse ist: 

Baucamp-gedenkort-uckermark@systemli.org 
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Wie du dich zum Treffen anmeldest 
 

Vielleicht sagst du jetzt: 

• Das Treffen ist super. 

• Da will ich dabei sein. 

 

Dann schreib uns eine Mail. 

Und melde dich an. 

Unsere Mail-Adresse ist: 

Baucamp-gedenkort-uckermark@systemli.org 

 

Vielleicht hast du im Leben viele Nachteile. 

Zum Beispiel: 

• weil du arm bist 

• weil du eine Behinderung hast 

 

 

Dann freuen wir uns besonders über deine Anmeldung. 
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